

## 令和3年度版中学校教科書「中学社会地理的分野」の訂正に関するお知らせ

現在ご使用いただいております弊社発行の中学校教科書「中学社会地理的分野（地理 704）」につきまして、下記の訂正がございます。先生方、生徒、保護者の方々に大変ご迷惑をおかけいたします。深くお詫び申し上げます。

誠に恐縮ではございますが、当該箇所につきましてご指導の際にご留意いただきますようお願い申し上げます。

日本文教出版株式会社 編集部

## 中学校「中学社会地理的分野（地理 704）」

頁・箇所	原文（誤）	訂正文（正）	理由
50 頁 6 行目	天然 <u>ゴム</u>	<u>ゴ</u> ム	より適切な表記にするため
168 頁 図② ネーム	はっちようぼる 八丁原 <u>地熱</u> 発電所	はっちようぼる 八丁原 <u>発</u> 電所	より適切な表記にするため
169 頁 2 行目	はっちようぼる 八丁原 <u>地熱</u> 発電所	はっちようぼる 八丁原 <u>発</u> 電所	より適切な表記にするため
237 頁 8~10 行目	8行目「湿った」に振り仮名を付け、10行目「 <u>湿</u> った」の振り仮名を削除	しめ	振り仮名を初出に付すため
246 頁 2 行目	まつしまわん <u>松島湾</u>	いしのまきわん <u>石巻湾</u>	誤った事実の記載

※以下は誤りではなく、社会情勢の変化等に伴う訂正箇所です。ご指導の際にはご注意ください。

頁・箇所	原文（誤）	訂正文（正）	理由
38 頁 図①	新しくなった看板の写真に変更		最新の内容に変更するため
193 頁 図③ 説明	「注」新型コロナウイルス感染症流行以前のようすです。」を追加		写真の理解を深めるため
220 頁 クイズ	「東京 2020 オリンピック・パラリンピック」に参加する国や地域の数はどれくらいでしょうか。また、どの州からいちばん多く参加するのでしょうか。	「東京 2020 オリンピック・パラリンピック」に参加した国や地域の数はどれくらいでしょうか。また、どの州からいちばん多く参加したのでしょうか。	最新の内容に変更するため
図① ネーム	「東京 2020 オリンピック・パラリンピック」の会場になる <u>予定</u> の新国立競技場	「東京 2020 オリンピック・パラリンピック」の会場になった <u>新</u> 国立競技場	
232 頁 リード文 1 行目	東京では、2021 年にオリンピック・パラリンピックが開催されます。	東京では、2021 年にオリンピック・パラリンピックが開催されました。	最新の内容に変更するため

232 頁 図①	「車両デザインイメージ」の写真を実際に導入された車両の写真に変更		最新の内容に変更するため
左段 12～17 行目	<p>流行によって 2021 年に延期された <u>東京 2020</u> <u>オリンピック・パラリンピック</u> が開催されま<u>す</u>。日本での開催は 1998 年の <u>長野</u> (冬季) 以来、東京での開催は 1964 年 (夏季) 以来です。</p> <p><u>オリンピック・パラリンピックの開催中や開催後には、それをきっかけにして、多くの観光客が日本をおとずれることが予想されてきました。そのため、</u></p>	<p>流行によって 2021 年に延期された <u>東京 2020</u> <u>オリンピック・パラリンピック</u> が開催されま<u>した</u>。日本での開催は 1998 年の <u>長野</u> (冬季) 以来、東京での開催は 1964 年 (夏季) 以来です。</p> <p><u>オリンピック・パラリンピックは新型コロナウイルス感染症の流行への対策のためにはほぼ無観客で開催されましたが、計画時には多くの観光客が日本をおとずれることが予想されてい<u>ました</u>。そのため、</u></p>	
右段 1～11 行目	<p>東京ではホテルの建設が相次いでいます。</p> <p>また、人の移動をしやすくするために、交通網の整備が進められています。道路では、東京中央卸売市場 (築地市場) のあと地を通る大通りが開通し、中央区晴海にある選手村と都心部のあいだの移動がしやすくなりました。また、バス高速輸送システム (BRT) の導入も始まります。</p> <p>鉄道では、山手線や地下鉄に新駅が開業し、周辺部で再開発が進められています。船では、レインボーブリッジをくぐれない大型のクルーズ船が増えたため、新たなターミナルが建設されま<u>す</u>。</p>	<p>東京ではホテルの建設が相次ぎま<u>した</u>。</p> <p>また、人の移動をしやすくするために、交通網の整備が進められました。道路では、東京中央卸売市場 (築地市場) のあと地を通る大通りが開通し、中央区晴海にある選手村と都心部のあいだの移動がしやすくなりました。また、バス高速輸送システム (BRT) の導入も始ま<u>りました</u>。</p> <p>鉄道では、山手線や地下鉄に新駅が開業し、周辺部で再開発が進められています。船では、レインボーブリッジをくぐれない大型のクルーズ船が増えたため、新たなターミナルが建設されま<u>した</u>。</p>	
260 頁 図⑤	最新の完成予想図に変更		最新の内容に変更するため

以上